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当好东道主·迎接省运会

本报讯(柯林)“五一”小长假即
将来临，市公安交警支队日前发布
节日道路交通安全预警，提醒广大
驾驶人和节日出行群众，密切关注
交通路况信息和交通安全提示，安
全文明出行。

据分析，今年“五一”小长假道
路交通将呈现以下特点：道路交通
流量较往年将增加，节日期间恶劣

天气将对交通出行带来不利影响，
中短途交通出行集中，节日期间潮
汐式交通流特点明显，严重交通违
法行为风险加大。

公安交警提醒广大驾驶人和
节日出行群众，密切关注交通路况
信息和交通安全提示，提前规划出
行时间和线路；密切关注天气变
化，尽量避免雨天行车，遇大雨等

恶劣天气，要降低车速，适当增大
车距，确保安全驾驶；要文明行车，
确保充分休息，切莫疲劳驾驶、酒
后驾车；要保持安全车距，严禁超
速、违法占用应急车道；行经农村、
山区公路要谨慎驾驶，夜间驾车要
减速慢行；要正确使用安全带；广
大游客要拒绝乘坐超员客车，坚决
抵制非法客运。

交警发布“五一”小长假道路交通安全预警

记者：对于本次“1号文件”，你怎么
看？文件释放出了何种信号？

李仕平：我国融资担保行业起步于
上世纪九十年代，行业发展 20 余年，实
践证明，在解决中小微企业融资难、融资
贵问题上发挥了较大作用，促进了实体
经济发展。2017 年 8 月 2 日，国家公布
《融资担保公司监督管理条例》，明确了
融资担保公司的法律地位，此次银保监
会《条例》四项配套制度的发布和实施有
利于进一步规范融资担保公司经营行
为，促进融资担保行业稳健运行，更好支
持普惠金融发展，促进中小微企业和“三
农”等普惠领域资金融通，对融资担保行
业的健康可持续发展具有重大意义。四
项配套制度中的经营许可证的管理，细
化了监督管理部门颁发、吊销等融资担
保业务经营许可证的条件和流程，规范
了融资担保业务经营许可证管理；责任
余额计量办法，明确了融资担保责任余
额用于计算融资担保放大倍数和集中度
等风险控制指标，规范融资担保公司经
营活动，有利于防范融资担保业务风险，
准确计量融资担保责任余额；资产比例
管理办法，引导融资担保公司专注主业、
审慎经营，确保融资担保公司保持充足
代偿能力，优先保障资产流动性和安全
性；业务合作指引，规范银行业金融机构
与融资担保公司业务合作行为，有利于

维护双方合法权益，促进银担合作健康
发展。

记者：目前，我市融资担保业是一种
什么样的状况？

李仕平：目前，我市经省金融工作局
批准设立的融资担保公司共 10家，全部
为国有控股企业。资本金总额 11.58 亿
元，净资产 13.15 亿元，从业人员 160 余
人。在保客户 14055户，在保余额 36.05
亿元，资本放大倍数 2.79 倍，代偿余额
2.79 亿元，代偿率 3.09%，代偿回收率
7.67%。大部分融资担保公司均按要求
建立了三会一层的治理结构，董事会、监
事会及高级管理层履职情况较好，依法
合规经营意识较强，整体运行风险可
控。但由于我市属经济欠发达地区，产
业及实体企业发展尚不成熟，融资担保
服务对象主要为小微企业，导致我市融
资担保总规模偏小，资本金使用效率低，
代偿风险呈上升趋势，流动性不足等问
题较为普遍。

记者：请你谈谈成立金融服务集团
的目的和意义。

李仕平：广元市金融服务集团是市
政府于2013年3月在市广信农业融资担
保公司成功运营 6 年的基础上成立的，
属国有独资金融服务类投资控股企业。

目的是以融资担保业务为主，以小额贷
款、创业投资等业务为辅，为我市中小微
企业和“三农”经济组织提供多元化、多
方位的金融服务，致力解决我市中小微
企业融资难、融资贵问题。集团成立同
时，设立了广元市朝天国信小额贷款公
司、广元市广发创业投资公司两家子公
司，提供小额贷款和创业投资服务。
2015年，又先后设立广元市达信产权交
易服务公司和广元市创富互联网金融服
务股份公司，提供产权交易和 P2P 网贷
服务。集团成立 5年来，实现融资、产权
交易业务总量158.7亿元，服务企业2737
家，为解决我市中小微企业融资难、融资
贵问题发挥了积极作用。

记者：现在，有些人对融资担保公司
心存误解，认为找担保公司担保的，都是
在银行贷不了款的，是银行不愿意做
的。银行不敢做的，担保公司为什么敢
做？你对此有何看法？

李仕平：经济的发展主要靠产业，靠
中小微实体企业。金融是经济的血脉，
做好中小微企业和“三农”经济组织金融
服务，事关实体企业和经济兴旺大局。
众所周知，中小微企业在银行融资门槛
较高，不仅需要有良好的信用度，还需要
有足够的抵押物。而部分中小微企业具
有良好的成长性，有发展潜力，但因缺乏

信用度，抵押物不足，而难以在银行融到
资金。因此，流动资金紧张一直困扰着
部分中小微企业，严重制约其发展。为
解决这一问题，在政府的主导下，我国融
资担保行业应运而生。通过融资担保公
司为这部分企业担保增信，达到银行贷
款条件，同时为银行分担风险，从而解决
企业融资难问题，这也是政府出资组建
融资担保公司的目的。

记者：广信担保公司是目前广元最
大的一家融资担保公司，也是金融服务
集团下属的一家子企业，请简要谈谈这
家公司吧。

李仕平：广信担保公司成立于 2007
年2月，已健康运营12年，是我市首家成
立的融资担保公司，成立初期资本金为
5000 万元，发展至今资本金为 2.33 亿
元，资产总额5.25亿元，净资产2.93亿
元，2015年3月，成为广元首家在“新
三板”挂牌的国有企业。广信担保公司
成立以来，为我市 2000 余户中小微企
业累计提供融资担保额 83 亿元，现在
保客户 595 户，在保余额 18.06 亿元。
在服务支持企业发展的同时，也实现了
自身发展，累计上缴国有资本收益
2334.78 万元、税金 3968 万元。 2017
年，广信担保公司资产总额在全市担保
行业资产总额中占比约29%，担保额占

比约40%。整体来说，在全市融资担保
行业处于引领地位，为促进我市地方经
济建设作出了重要贡献。随着国家银保
监会“1号文件”的出台，广信担保公
司将紧紧围绕市委、市政府规划的“三
个一”、“三个三”兴广战略，积极服务
于经济建设“三大主战场”，更加努力
地发挥好解决融资难问题作用。

记者：面对国家出台的新的法规政
策，你认为我市融资担保公司该如何规
范自身健康持续发展？

李仕平：融资担保公司承担着一肩
挑两头的重担，一方面为客户提供增信
服务，另一方面为银行分担风险。面对
经济新常态，我们只有规范经营管理，增
强自身抗风险能力，才能适应新形势、新
要求。我们要牢牢把握全面贯彻落实党
的十九大精神这条主线，按照银保监会
的“1号文件”要求，坚持依法合规经营，
打好防范和化解重大风险的攻坚战，坚
决守住不发生系统性风险的底线，围绕
地方产业发展，着力在抓好银担企合作，
风险防控，在提高企业经营管理水平，提
升从业人员职业素养和专业服务能力等
方面下功夫，才能确保融资担保公司的
健康发展，也才能更好地为我市中小微
企业服务。

从“1号文件”看广元融资担保业
——访广元市小额贷款和融资担保行业协会会长、广元市中小企业金融服务（集团）公司董事长李仕平

4月8日，中国银监会和

中国保监会正式合并挂牌，

成立中国银保监会。4 月 9

日，新挂牌成立的中国银保

监会会同六部委就下发1号

文件——关于印发《融资担

保公司监督管理条例》四项

配套制度的通知，引起业界

瞩目。那么，中国银保监会

为何刚合并挂牌就首次发

文直指融资担保业？

目前，我市有10家融资

担保公司，注册资本金11.58

亿 元 。 对 于 本 次“1 号 文

件”，我市的融资担保业怎

么看？目前是何种发展状

态？为此，记者采访了广元

市小额贷款和融资担保行

业协会会长、广元市中小企

业金融服务（集团）公司董

事长李仕平。

■记者 张然

本报讯(记者 赵雪洋)26 日，记
者从市体育局获悉，四川省全民健身
游泳比赛暨全省首届俱乐部游泳比
赛、全省跳水测试赛将在澳源体育中
心游泳馆举行。截至目前，游泳馆已
竣工验收合格，相关设施设备全部摆
放到位，标准比赛泳池已完成注水，
泳池内的水已经进行循环、消毒、加
温等处理，可用于正式比赛。

据了解，4月 26日至 28日，裁判
员报道并进行集中培训。4月29日，
裁判员将进行考核实习。

4 月 30 日至 5 月 3 日，四川省全
民健身游泳比赛暨全省首届俱乐部
游泳比赛正式举行，比赛项目分为
50m 蝶泳、50m 仰泳、50m 自由泳、
100m蛙泳及 100m自由泳，参赛人数
达500余人。

此外，5月 12日至 13日，全省跳
水测试赛将举行。

澳体游泳馆迎“首秀”
4月30日至5月3日，省全民健身游泳比赛暨全省首届俱乐部游泳比赛举行5月12日至13日，全省跳水测试赛举行

本报讯(记者 赵雪洋)25 日，记
者从省运会筹委会市容环境部了解
到，全市环境综合整治工作正有序推
进。

省运会市容环境部日常管理工作
由市城管执法局负责牵头，狠抓城市
环境综合治理工作，联合林业、水
务、环卫等部门齐抓共管强化城市综
合管理，营造整洁有序的城市形象，
加大推进设施建设，完善城市基础配
套功能，同时对比赛场地、主要街
道、重要路口等进行了绿化、美化、
亮化。

截至目前，城管部门共查处、规
范跨门占道经营19700起，暂扣占道物
品 166 件。组织拆除倚店占道棚 222
处、其他占用盲道设施 24处。查处违
规设置的广告、道旗、招牌等 184起，
督促更换破损店招187块，清除牛皮癣
2012 处。维修非机动车停放设施 271
处，设置非机动车停放栏 78处，施划
街面残疾人临时停车泊位 12个。查处

机动车辆违法停放行为 40787 件，查
处、规范非机动车停放 1983起，暂扣
违法停放单车 1332 辆。检查工地 164
处（次），查处违法建设行为24起，查
处乱堆乱倒行为 16起。查处抛撒、扬
尘污染案件 96件。查处高音促销、夜
间无证施工、广场舞噪音扰民行为 38
件。

迎省运会

市容环境综合整治工作有序推进

本报讯（记者 涂媛媛）“低保弄的
很准确，很人性。”24日，市城区上西街
道则天南路社区的马某对自己近期被
纳入低保还很感动。

据悉，由于马某女儿患有白血病，
骨髓移植等医疗费用花费已超过百万
元，马某长年照顾女儿没有工作，丈夫
是灵活就业人员，家庭收入低。马某提
出申请后，社区低保清理核查专项工作
小组工作人员经过多次入户核实调查，
将母女纳入低保范畴。

而这离不开上西街道则天南路社
区近期在辖区内全面开展的低保专项
清理工作，社区专门成立了低保清理核
查专项工作小组，以社区书记为第一责
任人，任务到居民小组，责任到人，组织
辖区居民座谈，并与低保户签订了《诚

信承诺书》。
清理工作中，小组严格按照政策要

求执行，实地走访入户，重点宣讲低保
申请条件、审批程序、保障标准、资金发
放等规定，切实提高群众的政策知晓
率，在了解困难群众基本生活现状的基
础上切实做到“按标施保、应保尽保、应
退尽退’动态管理。”

根据入户调查核实的情况，该社区
及时组织召开评议小组工作会进行评
议，并对评议、审核、审批情况进行公示
公开，广泛接受社会和群众监督，切实
打造“阳光低保”，坚决防止“人情保”、

“关系保”、“骗保”等现象的发生。
截至目前，已清理取消 7 户 11 人，

暂停1户2人，新纳入4户8人。工作仍
在持续开展中。

上西街道则天南路社区

打造“阳光低保”社区

近期，利州城管分局结合《利州区违法建设“百日攻坚”专项整治工作方案》的
工作安排，对群众反映的几个新建小区进行了集中整治。

4月4日至9日，利州城管分局对东坝万源“托斯卡纳”小区B区内的10处违建
进行了集中拆除。4月10日至17日，利州城管分局对东坝“邦泰康郡”新小区内的
53户乱搭乱建，私自圈占公共绿地违法建设进行了为期7天的集中拆除。

利州城管分局表示，将对群众反映强烈、违法建设领域内的热点、难点重拳出
击，予以坚决的扼制和打击。图为拆除现场。 杨涛 摄

气象短信订制方法

市民可通过订制手机气象短信
了解本地天气。方法如下：3 加所在
县 区 名 ，（ 如 3 旺 苍 ）发 送 到
10628121，按短信提示回复即可，每
天早晚接收天气信息。

气象专家热线：96121——9 广
元市气象台。

96121
122
12369
12315
12365
12358
96927
12319
3307733

便民
电话

气 象 热 线
交 通 事 故
环 保 热 线
消 费 投 诉
质 监
物 价
旅 游
城 建 热 线
流浪乞讨人员
救 助 热 线

25日，广元监狱五支部工作人员到利州区社会福利院开展爱老敬老活动，工作人员走进老人的餐厅、活动室、寝室等了解
老人的生活，陪伴老人聊天，同时将准备的牛奶、芝麻糊等送到老人的手上。图为工作人员给老人赠送牛奶。

本报记者 赵雪洋 摄

本报讯（记者 涂媛媛）4月 23日

上午，剑阁县义兴乡机关党支部开展

了“入党为什么、在党干什么”大讨论

大反思活动。

今年是全市“作风纪律深化年”，

讨论中大家一致认为，党员就是一面

旗帜，一个标杆，要发挥好在基层的模

范带头作用，要脚踏实地、真心实意地

为群众服务。

参加活动的党员徐庭富说：“作

为一名党员干部，无论什么位置，什

么级别，什么岗位，都要按照党章要

求，牢记群众需求，履职尽责，无愧

于群众，无愧于所拿俸禄，无愧于良

心。”

讨论反思结束时，还进行了党支

部和党员讨论反思质量测评。通过大

讨论大反思活动，该乡党员干部进一

步加深了对党的认识，纷纷表示，在

今后的工作中将始终以习近平新时代

中国特色社会主义思想为指导，不忘

初心、牢记使命，做合格党员。

剑阁县义兴乡

开展大讨论大反思
争做合格党员


